



ECHANGE AVEC L'ALLEMAGNE

publié le 10/05/2014

Accueil des Allemands

Les 5èmes germanistes sont heureux d'accueillir les Allemands du 10 au 17 octobre pour un programme très réjouissant entre travail, découverte et loisirs. L'établissement partenaire se situe à Bensheim au sud de l'Allemagne. Vous pouvez le découvrir à cette adresse :

<http://www.akg-bensheim.de/>

L'établissement est magnifique, il s'agit d'un édifice qui date de 1911 de styles Baroque et Renaissance, il y a une salle de concert, une bibliothèque, un théâtre, on croirait rêver et on a hâte de voir ! 120 professeurs y travaillent dont 10 enseignent le français !

Bensheim se trouve dans une région viticole (ça nous donne des idées pour le futur projet...) dans la vallée du Rhin, le Land est Hessen. La ville compte 40 000 habitants. Découvrez ici toutes les activités que propose la ville :

http://www.bensheim.de/sv_bensheim/de/Bensheim%20erleben/Freizeit%20und%20Tourismus/

Pour les petits allemands qui vont venir regarder le site, voici les photos des germanistes qui vont avoir la chance de partir pour cette nouvelle aventure ! Il y a une intruse sur une photo mais elle est germaniste alors on l'a quand même acceptée...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.